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会長挨拶
宮崎公立大学同窓会凌雲なな会

会長　戸髙　淳考（１期生）

学長挨拶 公立大学法人 宮崎公立大学

学長　林　弘子

　卒業生のみなさん、こんにちは。第３代同窓会長の戸髙です。一期生200名からスタートした宮崎公立大学も、昨年
開学20周年を迎え、3,000名を超す卒業生が日本だけでなく世界中で活躍しています。みなさんの様子を耳にするた
びに、嬉しさや頼もしさと同時にOBとしての誇りを感じます。
　ソーシャルネットワークの発達のおかげで、私たちは以前より簡易に互いを繋げる事ができるようになりました。同
窓会も、より広く深く卒業生の「繋がり」を広げていきたいと考えています。その取り組みの中核が、ホームカミング
デイです。ひとりでも多くの卒業生が顔を合わせ、懐かしい思い出とともに楽しい時間を過ごすことができるよう役員
一同で準備を進めています。卒業生のみなさんも自分の持つネットワークを使って、繋がりを持った仲間へ参加を呼び
掛けて下さい。船塚のキャンパスで、みなさんをお待ちしています。

　2013年４月１日に学長に就任して、１年が経過しました。それまで全く縁のなかった宮崎に来て、膨大な仕事の量
を前に働き続けた１年でした。３月には、宮崎公立大学開学20周年記念式典で学術交流協定を結んだスコットランド
のスターリング大学に招かれて、講演を依頼され、同大学のCourt Roomで管理職の女性教職員に対して日本にお
ける女性のリーダーシップについて英語でスピーチをしました。また、同大学で行われていたJapanese Weekを
見学し、本学からも学生が参加していた春期語学研修の修了式に参加しました。
　ところで、学長就任のときの目標の一つが同窓会の活性化でした。ホームカミングデイは、アメリカのサンクスギビ
ングデイにちなんで、ターキーの丸焼きとおいしいワインを卒業生にプレゼントしました。40キロを超える巨大なか
ぼちゃを囲む色とりどりの飾りが楽しい雰囲気を盛り上げる中で、ニコル教授と中山教授が８キロもあるターキーを見
事に切り分けられ、拍手喝采でした。

　卒業生が母校を誇りに思い、ホームカミングデイには大勢の卒業生が大学に戻ってきて、教職員や先輩、同輩、後輩と語り合い、友
情の輪をさらに広げる日となるように支援したいと思います。知恵と勇気、ときには苦しみも分かち合い、旧交を温めると同時に新し
い出会いを皆様の人生のエネルギーにしていただきたいと思います。今年もプレゼントを準備して皆さんをお待ちしています。是非、
母校を再訪してください。

理事長挨拶 公立大学法人 宮崎公立大学

理事長　金丸　健二
地域に開かれた大学
　本学は開学以来、教養教育と地域貢献を建学の大きな柱として多くの卒業生を輩出してきました。一つの柱で
ありますリベラルアーツ教育は、社会人としてのリテラシー取得に大きく貢献をしています。また、今般、防災士
養成を目的とした「自然災害と防災・減災」の講座を開講する運びとなったことは、東日本震災から三年、東南海・
南海地震の発生が予測される中で、若人が防災士としての知識を得、地域社会の中心でその存在感を示すことに
なります。
　大学としてのアウトカムが求められる時代、本学の進むべき道筋はこのようなところにあるのかもしれません。
　前年度の就職率が97.7％と過去最高に並びました。「凌雲なな会」の皆様の活躍がこの数値を導いていると感謝
するものです。

　平成16(2004)年度から始まった科目「キャリア設計」は、大学2
年生を対象に自分の将来をどのように組み立てていくかを考える授業
で、毎年本学の卒業生を講師とした講演会が行われる。多くの可能性
を秘めた2年生諸君と共に、卒業後も宮崎のために力を尽くしているス
テキな先輩方の「リアル」に迫った。
　今回聴講したのは、宮崎市役所に勤務する深水純一郎さんと、藤井
明菜さんの講義である。高い倍率を潜り抜けて現役で市役所職員になっ
た二人の学生時代の過ごし方や、市役所職員になって以後の生活につ
いて在校生達は興味深く耳を傾けていた。野球部のキャプテンを務め
た深水さんと、宗教学ゼミで深く学問と向き合った藤井さん。両者の
学生生活は両極端ともいえるが、目の前にある物事に真摯に取り組む
姿勢は共通していた。
　「何か“大きい”ことをしなくてもいい。ただ、取り組んでいること
にどれだけ真剣に取り組めるか」ということが、よりよい明日の自分
を作ると両者は語る。「今このときを精一杯」生きているお二人から放
たれるオーラはとてもキラキラしていた。

～ステキなセンパイ！ありがとうございました(*^^*) ～

ステキな先輩　～キャリア設計編～

深水純一郎さん

藤井明菜さん
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What’s “Communication Mark”??

He l lo , I am “Communicat ion Mark” : -D

新しくコミュニケーションマークを制定しました！
新・Communication マーク 大解剖！

「ＭＭＵといえばこれ！」を
　　　　　　　　作りたい…

　昨年度開学20周年を迎えたＭＭＵで

あるが、全国はおろか、南九州地区で

もまだまだ認知度が低いことが兼ねて

から課題であった。その対策として、

「ＭＭＵの統一的なイメージを構築し

て、ブランド価値の向上を目指す」と

いう広報戦略を立て、「誰もが一目見

てＭＭＵ」と分かるようなモノを作ろ

うという結論に達した。その思いを形

にしたのが、この度制定されたコミュ

ニケーションマークである。

　まず行ったのが学生や教職員に対す

る大学へのイメージ調査である。この

結果、イメージカラーとしては緑色や

オレンジ、赤など校章に使用されてい

る色が軒並みランクイン。その他にも

「円形」「リベラルアーツ」「調和」な

どのキーワードが挙がった。

　それらを踏まえた上で、学長（当時）

や卒業生の職員等へのヒアリングを行

い、最終的には広報戦略会議の場で

「リベラルアーツを端的に示し、校章

にあるツバキのイメージも保ちつつ、

デザインとして使いやすい」ロゴマー

クをとことん吟味。こうして半年の年

月をかけ、新しいＭＭＵの顔が満を持

して誕生し、併せてスクールカラーも

正式に制定された。

　半年の年月を経て、
　  こんなマークができました！
　ＣＭは、ＭＭＵの「これまで」と「こ

れから」を示している。ツバキとリベラ

ルアーツをひとつのマークで表現する

ことで大学の過去と未来を凝縮してい

るのだ。複数の色の楕円は「学びの多

様性」を、楕円が重なる白は「リベラ

ルアーツ教育で育成された自由な人間」

を表現。ツバキの色合いを残すことで

これまでのＭＭＵを知る関係者や卒業

生にも親しみやすいデザインに仕上げ

た。また、新カリキュラムで独自のリベ

ラルアーツ教育体制ができたMMUら

しい一言を、スローガン「やわらかな

知性を身につける。」に込めている。な

お、これまで愛用されてきた「ツバキ」

の校章は、大学が公的に発行する証明

書等に使い、より特別なものとして新

しいポジションを獲得した。

　　こうしてできたＣＭ、
　　　　　　　　手ごたえは？

　公表されて約１年が経過した今、Ｃ

Ｍは大学ホームページや広報誌等、あ

らゆるところに登場しＭＭＵのイメー

ジ形成に貢献している。紙袋やファイ

ル、教職員の名刺等の現存するグッズ

に加え、今年のオープンキャンパスに

向けてポロシャツを作成する予定！　

その他、高校生向けのアイテムも考案

中とのこと。

　ＣＭ制定に携わった田中宏明学部長

と企画総務課の田辺さんは、徐々に大

学のイメージ作りができているのでは

ないかと感じている。「ＭＭＵのこれ

までとこれからを合わせたＣＭ。卒業

生にも愛着を持っていただければ幸い

です」と田中学部長は語る。

　開学20周年記念事業の一環として生まれたコミュニケーションマーク（以下

「ＣＭ」）。突如現れたかのように見えるこのマークは一体なぜ、どのようにして

誕生したのだろうか。マーク作成に携わった二人の人物に迫り、その軌跡を辿る。

CMの作成に奔走した企画総務課の田辺邦晃主事（左）
と人文学部長の田中宏明教授（右）



宮崎公立大学同窓会凌雲なな会では、今年もホームカミングデイを開催します。
懐かしのキャンパスで、気の合う仲間とステキな時間を過ごしませんか？
卒業生の皆様は、参加費無料となっておりますので、ご友人、ゼミ仲間、部活
仲間等お誘いあわせの上、是非ご参加ください。

と き：2014年９月13日（土）

と こ ろ：宮崎公立大学キャンパス

会 費：無料

申込方法：�平成26年8月31日㈰までに、同封の参加申し込みハガキにて送付、または、下記FAX、メールにて以
下の項目を添えてご返事ください。

お問い合わせ先　同窓会事務局　0985-20-4844
email : dousoukai@fc.miyazaki-mu.ac.jp

～あの頃の自分に会いに来ませ
んか～

９月13日は、
ホームカミングデイ!!

プ ロ グ ラ ム

ＦＡＸ：0985-20-4845
Mai l：dousoukai@fc .miyazak i -mu.ac. jp

　持参すべきものは熱いpassion ！

　時　間／13:00～14:30（受付開始時刻／12:45～）

　場　所／103講義室

　対　象／英語教員をしている卒業生および英語教員を志望
　　　　　する大学生

◆英語教師勉強会

◆ミニ講義
　　　　　　　受　付／14:30～14:40
　　　　　　　場　所／103講義室
　　　　　　　対　象／卒業生
　１限目　14:40～15:30　阪本 博志　先生（宮崎公立大学 准教授）

　　　　　テーマ「 “マス・コミの帝王”大宅壮一（1900～1970) を
めぐる「点と線」」（仮） 

　2限目　 15:40～16:30　王 智新　先生（宮崎公立大学　元教授）

　　　　　テーマ「孔子の教育思想とその実践の現代的意義」

※ミニ講義中は託児所を設けておりま
すので、ぜひお子様と一緒にご参加くだ
さい。なお、託児は保育士の人数調整の
ため、予約制となっております。
ご希望の方は事前に同窓会事務
局へご連絡ください。
（託児申込締切日：8月31日）

◆ 総　会 総　会／16:30～16:45
 場　所／103講義室

◆懇親会 受　付／16:45～17:00
 懇親会／17:00～20:00
 場　所／学　食

ホームカミングデイについての情報は、随時ＨＰ（URL:http://www.nanakai . jp/）にて更新いたし
ますので、ぜひご覧ください。

王 智新　先生阪本 博志　先生

氏名� （旧姓）
現住所
電話（当日つながる番号）
ホームカミングデイ（総会・懇親会）　出席／欠席

ホームカミングデイ2014開催

※テーマは変更になることがあります。あらかじめご了承下さい。
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ホームカミングデイ2013開催報告!!
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2013 年 11 月 9 日、宮崎公立大学キャンパスにおいてホー
ムカミングデイを開催いたしました。

〔英語教師勉強会〕
現役教員として活躍している４人の卒業生を講師として迎え、模擬授業
をしていただきました。卒業生はもちろん、教員志望の在校生にとって
非常に刺激的な時間となりました。

〔ミニ講義〕
ミニ講義１限目は、現在韓国の東亜大学校教授をされている崔仁宅先生による「日本を離れ、
韓国から思うこと…」、２限目は昨年度から新しく本学学長に就任した林弘子先生による「グ
ローバル時代をパイオニアとして生きる」というテーマで講義をしていただきました。国境を
越えて活躍されているお二方のお話は、これからの時代をいかに生き抜くかのヒントがたくさ
んつまっていました。崔先生、林学長、ありがとうございました！

〔総会・懇親会〕
卒業生にとってなじみ深い場所でじっくり思い出にひたってもらおう！と
いう想いから、総会・懇親会含め全日程をキャンパス内で行いました。総
会では、戸髙会長が議長となり同窓会の事業報告、決算報告を行いました。
懇親会は食堂で行い、空気清浄機や iPod shuffle、ひでじビールセットなど
豪華賞品をかけたビンゴ大会が行われ、大変盛り上がりました。懐かしい
場所での旧友や恩師との久しぶりの再会に、参加者は心を躍らせているよ
うでした。ご参加いただいた皆さんには、誠に感謝申し上げます。同窓会は、
今年も美味しい料理とお酒を準備してあなたをお待ちしております！

【当日の日程】
17：00～ 17：30　総会（宮崎公立大学201講義室とSkype で同時中継）
17：30～ 18：30　ミニ講義　講師：新井克也先生（現関東学院大学准教授）
18：30～ 22：00　懇親会（宮崎公立大学食堂とSkype で同時中継）

　同窓会本部と同日同時刻に、東京支部でのホームカミングデイも開催され、同窓生27名が参加しました。
　また、同窓会初の試みとして、Skype で本部での総会及び懇親会の会場との中継を行い、母校から遠く
離れた大都会の地で「心のホームカミング」が実現したイベントとなりました。

※今年度の東京支部ホームカミングデイの詳細は現段階で未定です。決定次第同窓会ウェブサイト及び
Facebook でお知らせいたします。

東京支部ホームカミングデイ
開催報告！！

支部

紹介
INTRODUCTION

2013.11.9　17：00～　於：みやこんじょ新宿店Ⅱ



6

　凌雲なな会の皆さん、こんにちは。私は、田中薫先生の後任として、
2006 年春より宮崎公立大学に奉職しています。出身は大阪府で、「出
版文化論」等の授業を担当しています。

　皆さんもよくご存知のように、1993 年に開学した宮崎公立大学は、昨年 6 月に創立 20 周年を迎えました。私は 1974 年生まれなので、
本学の 1 期生のかたの多くと同い年になります。
　ところで、毎春ゼミから卒業生を送り出すとき私は、「皆さんはあしたから、私と同じ社会人です。同じ社会人として、ともに前に
進んでいきましょう」という旨をお話ししています。
　じっさい、講義を受けられていた卒業生から宮崎市内外でお声をかけられることも多く、お元気でがんばっておられるお姿を拝見
してうれしく思っています。1 期生から 18 期生まで 3,493 名の凌雲なな会の皆さんが社会の各分野で、同じ社会人として活躍されて
いることに、心強さを感じています。　皆さんと 9 月 13 日のホームカミングディでお会いできますことを、心より楽しみにしています。

　わたしたちEarthWalkersは、東北大震災の支援を主に活動
している、前年度に設立したまだ新しいサークルです。NPO法人
Ear thWalkersの方々と共に私たちは多くの活動を行ってきま
した。主な活動の一つに被災地報告会があります。これは、被災
地に行ってボランティアをされた方や現地に住む方々とスカイプ
をつないでお話をし、報告会参加者に震災について考えを深めて
もらうために行っています。他に、夏祭りで金魚すくいを出店し、
その売り上げを被災地のために使う「チャリティー金魚すくい」
の企画運営もしています。昨年度の大学祭では金魚すくいととも
に写真展も行いました。私たちがこの活動をする目的は、私たち
自身が震災という記憶を忘れないこと、そして多くの人々にもそ
の問題を過去の問題として扱うのではなく、考えて欲しいという
ことです。一人でも多くの人に知ってもらい、そして考えてもら
い、この輪が少しずつでも広がっていくことを願って活動を続け
ていきます。

フラダンス部現役 活躍する部活
アースウォーカーズ

学内近況

「同じ社会人として」
准教授　阪本　博志 先生

　私たちは宮崎公立大学の新生フラダンス部です。２年生２名、
１年生16名、計18名で活動しています。去年までの存続が危ぶま
れる少人数サークル時代から一変、４月部活動紹介での披露後入
部希望者が相次ぎ、例年にない大所帯で部活へと昇格するに至り
ました。サークルのころから凌雲祭や留学生のパートナー活動の
歓迎会や送別会にてハワイ文化であるフラダンスを披露してきま
した。主に週に一回近くのフラ教室に習いに行き、正統で美しい
フラダンスの習得を目指しています。思い返せば南国・宮崎とハ
ワイは気候や人の温かさなど共通点も多いようです。フラダンス
の魅力は何といっても困難を笑顔で乗り越えてきたハワイの人々
のように満面の笑みで見る人々を惹きつけ、また笑顔に出来る事
です。ぜひとも宮崎公立大学の新たな名物となるよう日々の活動
に真摯に励んでいきたいです。 （２年　七野　帆乃美）

恩師からの
メッセージ

　平成26年３月25日に、宮崎公
立大学第18期生の卒業式及び同
窓会入会式が行われました。卒業
式後のなな会入会式では、戸髙会
長より入会歓迎の挨拶とメディ
アと社会に関するお話がありま
した。晴れて同窓会「凌雲なな会」
の一員となった18期生の皆様、
ご卒業おめでとうございます。

平成25年度　卒業式＆入会式
Welcome to our a lumni assoc iat ion !

～卒業おめでとう！いらっしゃい同窓会！～
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　社会人の仲間入りをし、二か月が経過しました。あっという
間に二ヶ月が過ぎていきましたが、振り返るとまだ二ヶ月しか
経っていないのかと思うほど濃い日々を過ごしています。社会
人生活は上京したことも相まって日常生活も含め、新しいこと
の連続で日々学ばせていただいています。大学生活を振り返る
と好きなことを好きな人たちと好きな時に共有することができ
ていて、とても幸せな環境に身を置いていたと感じます。卒業
したことにより、すぐに会える距離にいた友達といつ会えるか

わからないという状況になったことがとても寂しいですが、地
元の北海道を出て公立大に入学し、友達をはじめ先輩や後輩、
先生や職員のみなさんに出会うことができて本当に良かったと
思っています。そして宮崎が帰る場所となったこと、同じく関
東に出てきている公立大生たちと会えていることがとても嬉し
いです。関東が第三の故郷となるように周りの人への感謝の気
持ちを忘れずに社会人として頑張っていきたいです。

18期生　風間理砂さん

同窓生
近況

近況報告リレー

　今、私は埼玉県で働きながら主婦をしています。卒業
してから３年間、成田空港で国内外のお客様に携帯電話
をレンタルする仕事をしていましたが、結婚を機に退職
し今に至ります。勤務した期間は３年という短い期間でし
たが、念願の空港で多くの海外のお客様の接客に携わる
仕事ができ、とても濃く充実した時間でした。
　在学中は、学園祭の実行委員に参加したり、アルバイ
トやレポート、ピアノサークル（鍵盤の会）、卒業論文と
充実した時間を過ごしていました。特に専門ゼミでは、社
会学の倉先生に大変お世話になりました。卒業論文作成

　私の大学生活は、「よく遊び、よく学ぶ」ということを
体現した４年間でした。１年生の頃から “まちづくり” に
携わり、公立大の先輩や後輩だけでなく、他大学にもた
くさんのかけがえのない友達が出来、本当に宮崎という
地が大好きになりました。その好きが高じて、宮崎の会
社に就職しました。就職をしてから感じたのは、学生と
社会人の違いです。今まではとにかく努力をすれば評価

は、大変ながらもとても楽しかった記憶があります。大学
卒業以来、大学とは関わりがないまま過ごしてきましたが、
今回ご縁がありこの様な機会を得られたことを大変嬉しく
思います。
　今秋、我が家に待望の第一子が誕生予定ですが、人の
親になろうとしている今だからこそ今一度自分自身を振り
返り、かつて抱いていた夢や目標を見つめ直してみようと
思います。妻である前に、母である前に、一人の女性とし
て輝き続けることを忘れず、MMU で過ごしていた時のよ
うに理想に向かって邁進していきたいです。

されていました。しかし、社会人は努力ではなく、結果を
出すことが求められるということを強く感じました。私は
現在、勉強したことのないことを一から勉強しています。
覚えることは非常に多く大変ですが、毎日がとても楽しい
です。昨日出来なかったことができるようになっていく感
覚に日々の成長を感じています。これからもコツコツ努力
をして結果を出していきたいです。 

9 期生　常田真知子さん（旧姓：塚本）

新会員紹介 18期生　濵松光貴さん

1 期生　長嶺寿宜さん

大学を去られた先生方
平成8年3月31日 信森　廣光教授
平成9年3月31日 平嶋　義宏教授（初代学長）

〃 荒木　博之教授（平成11年12月逝去）
〃 スタンレイ・デイビス講師

平成10年3月31日 山本　展男教授
〃 佐藤　一義講師

平成11年3月31日 江上　芳郎教授
〃 峰尾　一路教授

平成12年3月31日 南　　諭子講師
平成13年2月28日 崔　　仁宅助教授
平成13年3月31日 高司　正夫教授
平成14年3月31日 菊住　昌一教授�（平成19年12月逝去）

〃 森薗　英輔教授�(平成19年9月逝去）
〃 奥野　正男教授

平成15年3月31日 内嶋　善兵衛教授（2代目学長）
〃 笹谷　孝教授

平成15年3月31日 友杉　孝教授
平成17年3月31日 罍　　昭吉教授

〃 玉木　徹志教授
〃 村上　忠良講師

平成18年3月31日 田中　薫教授
平成19年3月31日 浜野　崇好教授（3代目学長）

〃 マリリン・ブックス教授
〃 王　　智新教授
〃 下　　絵津子講師

平成19年4月 川又　祥平准教授（逝去）
平成20年3月31日 野中　博史教授

〃 新井　克弥准教授
平成22年3月31日 東　　賢太朗講師
平成23年3月31日 長友　武教授
平成24年3月31日 広瀬　訓教授
平成25年3月31日 山本　明夫教授

　緊張と不安を感じ始める日曜日。ほぼ毎週
徹夜で過ごす月曜日と火曜日。明け方まで、
自身の知識や技能、そして英語力のなさを嘆
きながら、英語で書かれた専門書や論文と格
闘する。どれだけ準備して臨んでも、英語で
の討議がうまくいかない。英文の誤読、音声
学の専門用語や概念の誤解を指摘され、英語
で叱責を受ける。毎回のように失敗し続ける
私たちを、温かい眼差しで辛抱強く見守って
くださった恩師・戸髙裕一先生。

　大学生活の想い出の大半は、ゼミでの切磋琢磨の
日々です。
　１期生全員で力を合わせてゼロの状態からスタートさせ
た学祭や体育祭の実行委員会、学生自治会、サークルや部
活動、様々なことに挑戦し問題に直面する私たちに優しく
手を差し伸べ真摯に指導してくださった諸先生との想い出
も、私の財産です。現在、私は、大学教員として教鞭を執り、
学生を指導・支援する立場にありますが、折に触れて立ち
返る原点は、公立大での忘れえぬ出逢いと経験です。
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職　名 氏　　名 期　別
〃 荒木　健次 ７期生
〃 木前　謙司 10期生
〃 熊本　幸訓 11期生
〃 黒木裕太郎 12期生
〃 後藤慎市郎 13期生

〃（ 東 京） 田中　常丸 13期生
〃（ 東 京） 山本　晃子 13期生

〃 平井　美幸 14期生
〃 山本　義隆 14期生

職　名 氏　　名 期　別
〃 新村　拓也 15期生
〃 深水純一郎 15期生
〃 大野亜矢美 16期生
〃 築地真里奈 16期生
〃 馬場麻理子 16期生
〃 堀田　啓太 16期生
〃 隈元ゆりえ 17期生
〃 河野　瑞紀 18期生

事 務 局 廣田　育子 17期生
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１．歳　入 （単位：円）
項　目 予算額 収入済額 増減額 摘　　　要

前年度繰越金 1,000,000 1,716,505 716,505
会 費 100,000 0 △ 100,000
入 会 金 4,000,000 4,260,000 260,000 ＠20,000×200名（新入生）
雑 入 1,000 713 △ 287 利息
合 計 5,101,000 5,977,218 876,218

２．歳　出 （単位：円）
項　目 予算額 支出済額 不用額 摘　　　要

人 件 費 750,000 548,032 201,968 事務局事務員手当
需 用 費 150,000 113,978 36,022 通信費・消耗品・手数料等
委 託 費 1,200,000 1,329,685 －129,685 データ管理、名簿・会報発行、ホームページ管理委託契約（小野高速印刷㈱）

設 備 費 100,000 0 100,000 備品購入等
親睦会補助費 1,075,000 803,884 271,116 総会後の親睦会開催費（支部活動費を含む）
学生活動補助費 330,000 317,000 13,000 大学祭補助費、卒業アルバム購入費
役 員 手 当 150,000 264,000 －114,000 役員手当等
諸 活 動 費 46,000 0 46,000 同窓会主催各種活動・オリジナルグッズ作成費等
講 演 費 100,000 0 100,000
繰 出 金 1,000,000 1,000,000 0 特別会計へ(同窓会準備金）
予 備 費 200,000 184,000 16,000 会費返還  8名分等, テニス講座講師謝礼
合 計 5,101,000 4,560,579 540,421

歳入総額　5,977,218(円)－歳出総額　4,560,579（円）=　差引き　1,416,639（円）　→　次年度繰越金

平成25年度　宮崎公立大学同窓会凌雲なな会　一般会計決算(案)

役員一覧

平成26年度　宮崎公立大学同窓会
凌雲なな会　一般会計予算（案）

１．歳　入 （単位：円）
項　目 予算額 摘　　　要

前年度繰越金 900,000 
会 費 100,000 ＠20,000×5名
入 会 金 3,600,000 ＠20,000×180名（入会率９割）
雑 入 0 
合 計 4,600,000 

２．歳　出 （単位：円）
項　目 予算額 摘　　　要

人 件 費 750,000 事務局事務員手当 　 62,500/月×12ヶ月
需 用 費 150,000 通信費・消耗品・手数料等
委 託 費 1,350,000 会報発行、名簿（200名分）、ホームページ管理委託契約
設 備 費 100,000 備品購入等（パソコン等）
親睦会補助費 1,075,000 総会後の親睦会開催費（１人×5,000円）
学生活動補助費 330,000 大学祭補助費・卒業アルバム事務局購入費
役 員 手 当 300,000 役員会手当
諸 活 動 費 120,000 諸活動費（交流事業）
繰 出 金 0 
予 備 費 425,000 同窓会費返還等
合 計 4,600,000 

平成26年度　宮崎公立大学同窓会
凌雲なな会　特別会計予算（案）平成25年度　宮崎公立大学同窓会凌雲なな会　特別会計決算（案）

※平成25年度総会にて承認済み

同窓会準備金　特別会計予算
１．歳　入 (単位：円）

項　目 予算額 備　　　考
前年度繰越金 23,682,436 
繰 入 金 0 
雑 入 0 
合 計 23,682,436 

２．歳　出 （単位：円）
項　目 予算額 摘　　　要

同窓会準備費 23,682,436 
合 計 23,682,436 

歳入総額　25,645,385（円）－歳出総額　1,962,949（円）=差引き　23,682,436（円） → H27年度同窓会準備金

同窓会準備金　特別会計決算
１．歳　入 (単位：円）

項　目 予算額 収入済額 増減額 備　　　考
前年度繰越金 24,645,385 24,645,385 0
繰 入 金 1,000,000 1,000,000 0 一般会計より
雑 入 0 0 0 
合 計 25,645,385 25,645,385 0 

２．歳　出 （単位：円）
項　目 予算額 支出済額 不用額 備　　　考

宮崎公立大学20周年記念 1,929,031 1,959,589 －30,558 
需 用 費 0 3,360 －3,360 
同窓会準備費 23,682,436 0 23,682,436 
合 計 25,611,467 1,962,949 23,648,518 

　同窓会では、現在役員の募集を
行っています。ＯＢ・ＯＧのため
に役に立ちたい、同窓会の運営に
自分のアイデアを活かしたい、も
う一度大学と関わりたい等、どの
ような理由でも結構です。興味の
ある方は事務局までご連絡くださ
い。一緒に同窓会を盛り上げてい
きましょう！（特に、役員不在の３、
８、９期生の方を募集中です！）

　母校は、今春22回生を迎えました。同窓会は今後、
会報の発行、ホームカミングデイの開催、オリジナル
グッズ作成などの事業を行っていく予定です。同窓会
費は、同窓会とこれらの事業の唯一の財源です。卒業
生の皆様には同窓会費2万円を頂いていますが、1～
6期生においては卒業時に2千円を払っていただいた
以降、完納されている方が、いまだ少ないのが現状で
す。少しでも納入率を挙げるため、今回、振込用紙を
同封いたしましたので、お手数とは存じますが、会費
納入をお願い致します。
　残金については、振込用紙に記しておりますので、
ご確認下さい。なお、完納されている方にはこの旨の
用紙は入れておりません。
　納入して頂いた皆様、ありがとうございました。

役員募集

１～６期生へ、会費納入のお願い

職　名 氏　　名 期　別
会 長 戸髙　淳考 １期生
副 会 長 野田　りさ １期生

〃 清家　啓史 ２期生
〃 山口　充修 ２期生
〃 田中　裕紀 ５期生
〃 小林　元気 ６期生

監 事 田中　　博 ２期生
〃 小山夕貴子 ４期生

総 務 須賀　貴宏 ６期生

事務局
だより

J i m u k y o k u D a y o r i

　今年の4月から凌雲なな会事務局職員となりました、17期生の廣田です。地元の岩手県を離れ南国宮崎へ飛び立った
私ですが、まさか卒業後もこちらにお世話になるとは思いもよりませんでした。それだけ、私にとって宮崎での大学生
活は学びの多い豊かな時間だったと断言できます。そんな母校 LOVE な私は、同じく母校 LOVE な先輩同窓生と共に
この会報作りやホームカミングデイの企画運営に携わっています。「人生の春休み」を終えた皆様、「あの頃」を思い出
すだけではあっという間に時は流れてしまいます。今年はぜひ、ホームカミングデイに参加して青春を取り戻しましょ
う！ 9月 13日の主役は在校生ではありません、卒業生のあなたです！

凌雲なな会　事務局職員　廣田育子（17期生）
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18期生　河野　瑞紀さん

　みなさんこんにちは。この度、公立大同窓会の新役
員となりました、18期生・河野瑞紀と申します。私は、

現在、美容関係の会社で働いています。大学に入学した当初は、まさか自分がこの
業界に進むとはと思ってもみませんでしたが、その分毎日が驚きと感動の連続で、
楽しい日々を過ごしています＾＾今、働いている会社にもとても運命を感じていま
すが、この同窓会にも同じようなものを感じています。この二つに共通していること、
それは、「人と人のつながり」によって影響を受けたということです。学生時代、何
か新しいことをしたいと思い、なんとなくボランティアを始めたのがきっかけで、
沢山の人とつながり、それが仕事にも、現在の交友関係にもつながっています。そ
のつながりの輪をもっと広く、深くできる場所が、この同窓会
だと思っています。おもしろい先輩たちがいるから…というな
んとも間抜けな理由で入りましたが、精いっぱい頑張りますの
で応援よろしくお願いします♪いつの日か、これを読んでくれ
た多くの先輩方に会えるのを楽しみにしています＾＾

役員より一言

編集後記


